

Führerräume der Zukunft – zum Wohlfühlen

Grundsatzheft Führerraumgestaltung

Nach langer und intensiver Vorarbeit hat der bundesweite GDL-Arbeitskreis „Bildung, Betrieb und Technik“ den ersten tiefgreifenden Entwurf eines Grundsatzheftes zur zukünftigen Gestaltung von Führerräumen fertiggestellt und dem GDL-Hauptvorstand präsentiert. Unter dem Motto „Führerräume zum Wohlfühlen für die Zukunft im Schienenverkehr“ soll das Heft dazu beitragen, das Arbeitsumfeld der Kollegen so optimal wie möglich zu gestalten.

Im Vordergrund stehen hier Begriffe wie Schutz und Erhaltung der Gesundheit, Praxistauglichkeit und Bedienerfreundlichkeit. Doch damit diese Grundsätze nicht nur postuliert, sondern zum Nutzen der Kollegen auch tatsächlich umgesetzt werden, geht die GDL auf die Eisenbahnverkehrsunternehmen, die Bahnindustrie und die Fachwelt zu, um ihren Anspruch und ihr Wissen dort nachhaltig und wirksam einzubringen. Ein erstes Gespräch hat bereits mit DB Fernverkehr stattgefunden, weitere Gespräche mit interessierten Stellen werden folgen.

Wir bedanken uns bei allen Kolleginnen und Kollegen, welche sich mit ihren Ideen und Anmerkungen an der Erstellung des Grundsatzheftes beteiligt haben. Die E-Mailadresse zukunfftuehrraum@gdl.de steht zur aktiven Beteiligung weiterhin bereit.

Der bundesweite Arbeitskreis arbeitet bis zur Veröffentlichung intensiv am Grundsatzheft weiter. Eines steht aber jetzt schon fest: Wir kratzen nicht nur an der Oberfläche heutiger Probleme. Zukunftsweisende Lösungen müssen im Interesse unserer Kollegen zwingend im Einklang mit heutigen und zukünftigen Normen und Regeln stehen. Das ist unser Anspruch an gute GDL-Berufsverbandsarbeit für unsere Mitglieder!